

Chantal

Meine größte Leidenschaft sind meine Hunde und meine Schafe.

Seit Mitte der Neunziger betreibe ich Hundesport. Angefangen bei der alten klassischen Unterordnung, über Turnierhundesport, Agility, Dog Dance, Heelwork to music und Trick Dog bin ich dann irgendwann beim Obedience hängen geblieben.

Seitdem eine dänische Sportskameraden bei uns im Verein in der Mittagspause eines Agyturniers eine Obediencevorführung gab, wußte ich, das ist mein Sport! Faziniert von der Perfektion der Teamarbeit Mensch - Hund infizierte ich mich mit dem Obediencevirus!

Als Obedience in Deutschland noch ein Fremdwort war, fing ich an, alle Information über diese tolle Sportart in mir auf zu saugen, und bald schon nach dänischen Regelment die ersten Turniere zu starten.

Meine Obedience-Erfolge mit Duke und Maid könnt Ihr auf dessen Seiten nachlesen. Meine Höhepunkte mit Duke waren die erfolgreichen Teilnahmen an den Europa- bzw. Weltmeisterschaften in den Jahren 2001 bis 2006 in Amsterdam, Dortmund, Turin, Stockerau und Pozen.

Aber nicht nur der Obediencesport faziniert mich...

Als ich mit meinem Duke das erste Mal an Schafe arbeiten durfte, standen mir fast die Tränen

in den Augen. Mit dem Talent, was Duke an den Schafen zeigte, war mir klar, daß bald die ersten eigenen Schafe einziehen sollten.

Mittlerweile ist aus meinen Hobby, was 1998 begann, eine tolle Berufung mit einer stattlichen Herde von ca. 70 Tieren geworden.